

## **CLAUSURA ASAMBLEA ATRAER**

Hoy hemos celebrado nuestra Asamblea General de Delegados, diferente a lo que es habitual, obligados por las circunstancias sanitarias.

El impacto de la pandemia en la economía está siendo devastador, el camino de la recuperación económica del País será tortuoso para el pueblo y aún más con las anunciadas Reforma Laboral, Reforma Tributaria y Reforma Pensional.

En esta crisis global el cooperativismo será una alternativa para continuar trabajando colectivamente por un mundo mejor, con paz y justicia social. El sector cooperativo está demostrando su capacidad de reorganizarse, de reinventarse, de cooperar. La necesidad de un modelo económico basado en la comunidad es vital en estos momentos. Un modelo que sirva a su gente y a su comunidad y que encuentre su fuerza en el apoyo de todos

En medio de las dificultades, compartimos nuestra esperanza: que todas las expresiones de solidaridad y compromiso ético y humano que vivimos hoy, los convirtamos en caminos para afrontar la crisis del covid-19 y sentar las bases para una nueva economía.

Juntos, unidos, solidarios, cooperando y ayudándonos mutuamente, lograremos superar este gran desafío.

Nuestro abrazo y solidaridad con las familias de todos los fallecidos en esta Crisis Pandémica.

En nombre de todos los miembros de la Junta directiva, expreso nuestros agradecimientos por asistir a este magno evento, hemos trabajado unidos y con responsabilidad en la misión que nos han encomendado.

**GRACIAS**

